

Zürich, 9. Juni 1997

KR-Nr. 219/1997

A N F R A G E von Anfrage von Ingrid Schmid (Grüne, Zürich)

betreffend Handelsregisteramt, Vereinfachung und Beschleunigung des Verfahrens
bei der Gründung von Aktiengesellschaften

In letzter Zeit sind von jungen und innovativen Firmengründerinnen und Firmengründer verschiedentlich Klagen bekannt geworden über die schleppenden und administrativ unverhältnismässig aufwendigen Verfahren beim Handelsregisteramt zur Gründung einer Aktiengesellschaft (AG). In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind dem Regierungsrat die Fristen bekannt, die das Handelsregisteramt für die Gründung von AG's in den letzten Jahren benötigt hat?
2. Sieht der Regierungsrat Möglichkeiten, diese Fristen zu verkürzen und die Verfahren zu vereinfachen? Was für Massnahmen sind dafür notwendig?
3. Mit welcher Frist können Firmengründerinnen und Firmengründer in Zukunft beim Handelsregisteramt rechnen, wenn sie eine AG gründen wollen?

Ingrid Schmid